

## Le Crif en action

### Les Juifs normands à l'Assemblée nationale

05/04/06 - - : Histoire

**C'est dans les salons de l'Hôtel de Lassay, résidence du président de l'Assemblée Nationale, qu'a été lancée le 4 avril, la campagne de mobilisation et de sensibilisation pour la restauration et la sauvegarde de la « Maison Sublime », une école rabbinique de Rouen, datant du Moyen Âge découverte il y a trente ans sous la cour du Palais de Justice de la ville.**

Il s'agit de la seule yeshiva médiévale du monde dont on ait conservé les vestiges. En l'absence de Jean-Louis Debré, retenu à l'Assemblée, sont intervenus Pierre Albertini, député-maire de Rouen, François Zimeray, président de la Communauté d'agglomération de Rouen, l'écrivain Jacques Sylvain Klein et le chercheur américain Norman Golb, professeur à l'université de Chicago. Les orateurs ont mis l'accent sur la présence très ancienne des Juifs en Normandie, une centaine de communautés réparties en Haute comme en Basse Normandie avec une « kehila » de 6000 âmes à Rouen, au 12ème siècle, soit 20% de la population, constituant, un « royaume juif de Rouen ». Le livre de Jacques-Sylvain Klein, « La Maison Sublime » (Éditions Point de Vues), a été présenté au public. La nécessité d'œuvrer pour la conservation de ce patrimoine unique a été soulignée par tous les orateurs. Un Comité d'Honneur est en voie de constitution. Parmi les premiers membres figurent Roger Cukierman, président du CRIF, le Grand rabbin Joseph Sitruk, Simone Veil, Robert Badinter, Elie Barnavi, Jack Lang, Corinne Lepage et le recteur Dalil Boubakeur.

Jean-Pierre Allali, membre du Bureau Exécutif, représentait le CRIF à cette cérémonie.